



*Deepak Chopra vient au Chili et
fait une conférence sur le leadership à l'Espacio Riesco*

26 avril 2017

DEEPAK CHOPRA est revenu en Amérique Latine pour éclairer les leaders professionnels sur les façons d'intégrer les concepts de ses nouveaux livres *Super gènes et super cerveau* aux règles du nouveau modèle de leadership mentionnées dans son livre *L'âme du leadership*.

Sa présentation au Chili a eu lieu le 26 avril 2017 et a été la seule conférence de ce grand médecin, écrivain et guide spirituel amplement connu dans le monde entier, qui a livré des formules pour réussir un leadership sans limites.

Chopra est mondialement connu pour être un leader capable d'éveiller les talents et de motiver à l'action les individus, les équipes et les organisations pour en tirer le meilleur potentiel. C'est pour cela que, parmi ses nombreuses activités, il organise des programmes spéciaux de formation pour les hommes d'affaires des grandes entreprises internationales.

Chopra est considéré par le *Time Magazine* comme l'un des cent héros et icônes les plus importants du siècle.

MundoChile a eu la possibilité de participer avec ses interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais-espagnol, au déroulement de cette rencontre de premier plan.